

Fecha <b>22.09.2009</b>	Sección <b>Cartera/Falla de origen</b>	Página <b>7</b>
----------------------------	---	--------------------



DESDE EL PISO DE REMATES

POR MARICARMEN CORTÉS  
milcarmenm@gmail.com

## BMV investigó información confidencial

La Bolsa Mexicana de Valores entregó a la CNBV su reporte sobre las operaciones realizadas con acciones de la BMV en las últimas semanas de agosto y los primeros días de septiembre

Como le informamos oportunamente, la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, que preside **Guillermo Babatz**, inició una investigación sobre posible uso de información privilegiada por alguno o varios miembros del Fideicomiso de Control, integrado por los directores generales de los 22 grupos bancarios y casas de bolsa, que eran los dueños de la BMV ante de su colocación en bolsa hace un año. Lo que hizo la BMV, que preside **Luis Téllez**, es entregar a las autoridades un reporte muy completo de las operaciones de compraventa realizadas desde que se realizó la reunión del fideicomiso de control en agosto y en la que efectivamente **Téllez Kuenzler** les informó sobre los avances en las negociaciones para vender 6% de la BMV al Chicago Mercantile Exchange. Este reporte que será la base de la investigación que realice la CNBV no contiene desde luego información sobre los nombres de los inversionistas que compraron o vendieron acciones en este periodo en el que el precio se disparó más de 20%.

No será una investigación sencilla, porque estamos hablando de los 22 miembros del grupo de Control, más el personal de la BMV que asistió a la reunión y que estaban comprometidos bajo un acuerdo de confidencialidad a no divulgar nada sobre las negociaciones con la CME, pero **Téllez** sí tenía que informar porque para vender o comprar un paquete accionario superior a 5% del capital de la BMV se requiere necesariamente la autorización del grupo ante la sospecha de uso de información privilegiada.

La CNBV, desde luego, sí podrá exigir a las casas de bolsa que revelen el nombre los inversionistas en las operaciones que considere sospechosas, aunque bajo un procedimiento legal, y para poder aplicar sanciones que se espera sean ejemplares, deberá demostrarse que efectivamente quien especuló con las acciones tuvo acceso a la información divulgada en el grupo de control. Hay además una filtración a dos medios de información sobre las pláticas con la CME que obligaron a BMV a emitir un comunicado confirmando el hecho, porque lo único que había informado BMV es que estaba buscando una asociación con una bolsa extranjera.

En el medio bursátil hay gran preocupación por el tema, porque la BMV debería ser ejemplo como emisora y los directivos de casas de bolsa deberían ser los primeros en cum-

plir con los acuerdos de confidencialidad.

Mientras que en Chicago también el Consejo del CME tuvo acceso a la misma información sobre las negociaciones con BMV no se registró ninguna filtración a los medios ni especulación con las acciones y aunque las negociaciones no están rotas, es lógico que esperen que concluya la investigación de CNBV.

### PEÑOLES GENERÓ MÁS CONFUSIÓN

Y ya que estamos hablando de transparencia, tache a Industrias Peñoles por la escueta y pésima información sobre el cateo que pretendió realizar la Armada de México en las instalaciones de la empresa en Polanco y que al parecer fue detenido por sus abogados, aunque ni las autoridades han tampoco aclarado si volverán o no a intentarlo. El problema es que en Manzanillo se detectaron 2.15 millones de dólares en un contenedor que supuestamente contenía sacos de sulfato de sodio de Química del Rey, subsidiaria de Peñoles.

La empresa asegura que desde el 16 de julio no ha exportado sulfato de sodio desde Manzanillo, y aunque sostiene que cooperará con las autoridades, no proporciona más información ni sobre el contenedor ni sobre el cateo.

### SLIM, OTRA VEZ DE "SHOPPING"

Quien salió ayer de compras fue **Carlos Slim Helú**, ya que Carso Infraestructura y Construcción (CICSA) adquirió 60% de Bronco Drilling Mx, una empresa establecida en México, subsidiaria de Bronco Drilling Company que presta servicios de perforación de pozos de petróleo y gas a Pemex.

El monto de la operación es por 30 millones de dólares y lo que busca CICSA es ampliar sus actividades en este mercado no sólo en México sino en América Latina. CICSA participa ya en este mercado y la operación es lógica, no sólo porque Bronco Drilling MX tiene nueve equipos de perforación, sino porque además la familia **Slim** a través de Carso Inmobiliaria es el accionista mayoritario independiente de Bronco Drilling Company, con sede en Oklahoma, una de las empresas que opera 56 plataformas de perforación y presta servicios a las grandes compañías productoras de gas y petróleo en Estados Unidos. CICSA informó además que adquirió de Grupo Inbursa, una opción de compra de 5.44 millones de acciones de Bronco Drilling.

